

Buten & Binnen" - Radio Bremen / ARD - 2007 / Besuch bei Klaus Jürgen Schmidt Mein "Heiligendamm" im eigenen Garten - BUILD YOUR OWN "G 8-VENUE"

In Zeiten, in denen der Da Vinci-Code geknackt wurde, sollte es kein Geheimnis mehr sein, dass „G 8“ der Code für den letzten Versuch ist, den Norden vor menschlichen Überschwemmungen aus dem Süden zu schützen – „The Last Stand“ wie wir Fans von Westernfilmen es nennen – oder: Heiligendamm – „Der Damm der Heiligen“! Um die gewünschte vollständige Sicherheit zu erreichen, müssen wir Normalbürger auf „Heimwerken“ setzen. Meiner Erfahrung nach lassen sich komplexe Fragen rund um Leben und Tod am besten mit einem Besuch im örtlichen Baumarkt lösen. HEUTE: BAUEN SIE IHREN EIGENEN „G 8-Veranstaltungsort“

Besorgen:

1. Ein Drahtkomposter, 100 x 100 x 80 cm, verzinkt, werkzeugloses Befestigungssystem – kann von einer einzelnen Person ohne Spezialwerkzeug aufgebaut werden (Hinweis: Bauhandschuhe schützen vor leichten Verletzungen durch Metallspäne)
2. Zwei verschließbare Gläser, achten Sie auf Rabattangebote
3. Zwei Staubtücher, siehe oben. Montieren Sie die 4 Zaunelemente zu einem quadratischen Zaun und schaffen Sie so in Ihrem Garten eine Mini-Repräsentation des G8-VERANSTALTUNGSSORTS. Positionieren Sie sich in der Mitte des Käfigs. Wenn Sie abwesend sind, hinterlassen Sie ein Glasgefäß mit Ihrer persönlichen Duftprobe. Dieses muss mit einem Staubtuch unter Ihrer linken Achselhöhle entnommen werden, damit es mindestens 10 Minuten lang mit Ihrer Haut in Kontakt bleibt. Das zweite Glas mit einer weiteren Duftprobe unter Ihrer rechten Achselhöhle sollten Sie vorsichtshalber bei der örtlichen Polizeidienststelle deponieren. Beide Gläser sind dauerhaft mit Ihren persönlichen Daten zu beschriften.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit! Ich würde mich über die Verbreitung dieser Idee freuen!
Mit freundlichen Grüßen Klaus Jürgen Schmidt

<https://www.youtube.com/watch?v=6AuG17WsMQs>

In times when the Da Vinci-Code has been cracked, it should not be any longer a secret that "G 8" is the code for the last effort to protect the North against human floods from the South — "The Last Stand" as we fans of Western movies use to call it — or: Heiligendamm — "The Dam of the Saints"! To achieve the desired complete security, us common people will have to rely on "DIY". In my experience, solutions to complex matters of life or death can best be resolved with a trip to your local DIY-store. TODAY: BUILD YOUR OWN "G 8-VENUE"

Procure:

1. One wireframed composter, 100x100x80 cm, galvanized, tool-less fixing system — can be erected by a single person without specialist tools (note: builders gloves will protect from minor injuries through metal shavings)
2. Two sealable glass jars, look for discount offers

3. Two dust cloths, see above. Assemble the 4 fence panels into a square enclosure thereby creating in your back yard a mini-representation of the G8-VENUE. Position yourself in the centre of the cage. When absent leave a glass jar with your personal scent-sample. This must be harvested from under your left armpit by means of 1 dust cloth to remain in contact with your skin for at least 10 minutes. The second glass jar containing a further scent sample taken from under your right armpit should be deposited as a precaution with your local police station. Both jars are to be permanently labeled with all your personal data.

Thank you for your attention! I would appreciate the dissemination of this idea!
Yours sincerely, Klaus Juergen Schmidt